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GRÉSIVAUDAN

La rumeur, qui courait dans
le village depuis plusieurs

semaines, a été confirmée
lors de la réunion publique
sur le budget organisée il y a
quelques jours par la muni
cipalité : le projet des tennis
couverts, qui devait être fi
nancé à parts égales entre
Bernin et Crolles (soit quel
que 500 000 euros chacun
pour la construction de deux
courts), n’est plus d’actuali
té… Un épisode supplémen
taire dans ce feuilleton à re
bondissements qui, de pro
messes en promesses, dure
depuis plusieurs mandatu
res, jusqu’à l’ère Vidal !

« Je préfère que Crolles
se retire […] plutôt que
de participer à contre
cœur à ce projet »

En dépit de ce retrait pour le
moins surprenant (Lire par
ailleurs), « le projet se fera »,
explique l’actuelle maire
Cécile Rocca. Et de préciser :
« Nous continuons sans
Crolles et d’une certaine ma
nière, c’est mieux comme ça.
Je préfère que Crolles se re
tire avec les raisons qui sont
les siennes (et que je com
prends) plutôt que de parti
ciper à contre cœur à ce pro
jet ». C’est le 23 février der
nier que l’élue, contactée
par Philippe Lorimier, a in
formé l’équipe municipale
de ce retrait. Avec cette
question en suspens : fallait
il maintenir ou non le projet ?
« Nous avons 3,3 millions à
investir et ce ne sont pas les
400 000 euros que devait
verser Crolles qui vont met
tre à mal les finances de la
commune. Alors certes, c’est
de l’argent mais au regard

de l’analyse des besoins qui
n’a pas changé, il n’était pas
justifié de ne pas poursuivre
ce projet d’autant plus qu’il
est, par ailleurs, réclamé et
promis depuis des années »,
souligne encore Cécile Roc
ca. Il est un élément qui a
également sans doute comp
té dans la décision : si le coût
du pro je t se monte à
1 054 000 euros (TTC), le
montant à la charge de la
commune avoisinera plutôt
les 700 000 euros (sans re
cours à l’emprunt), du fait
des subventions à venir en
provenance de la région
RhôneAlpes, du futur con
seil départemental et de la
participation, non encore
définie, du Tennis club de
Bernin.

Ces deux courts couverts,
qui seront construits à proxi
mité du Cube, au lieudit Le
Clot, permettront non seule
ment « la continuité des en
traînements et des compéti
tions » pour le club « qui a
perdu des adhérents alors
que ce n’était pas arrivé de
puis des années » mais aussi
« le développement d’une
action jeunesse, scolaire et
périscolaire autour du tennis
tout au long de l’année ».
Avec l’idée, également, de
faire jouer la fibre intercom
munale en ouvrant des cré
neaux aux clubs alentours,
« tels ceux situés sur les
communes de Crolles ou
SaintNazairelesEymes ».

Sauf retard, le chantier
(pour lequel un appel d’of
fres a été lancé en décem
bre 2014) devrait démarrer
en avril avec une livraison
espérée avant la fin octo
bre 2015.

Ganaële MELIS

La construction des deux tennis couverts, à proximité du Cube, devrait démarrer, sauf retard, en avril. 
La livraison est attendue à la fin octobre 2015.

BERNIN |

Tennis couverts : le projet se fera
mais ce sera sans Crolles…

Philippe Lorimier, maire deCrolles :
« Le contexte financier a pesé »

Partie prenante du projet
il y a encore un an (une

délibération avait été votée
en ce sens en conseil muni
cipal début 2014), com
ment une (riche) commune
comme Crolles peutelle
faire volteface pour une
somme de 400 000 euros et
renoncer à un projet qu’elle
appelait aussi de ses
vœux ? Interrogé, le maire
Philippe Lorimier ne s’est
pas dérobé. « C’est le con
texte financier qui nous a
amenés à prendre cette dé
cision. Ce projet de tennis

couverts, c’est un investis
sement de l ’ordre de
400 000 à 500 000 euros,
une somme non négligea
ble quand on connaît le
contexte actuel de baisse
générale des dotations de
l’État aux collectivités. Du
coup, c’est vrai, nous avons
décidé que ce projet n’était
pas opportun au regard de
ce contexte. »

La décision ne résultet
elle pas aussi (et surtout) de
la désapprobation de cer
tains élus de la majorité
municipale ? « Nous avons

deux membres d’Europe
ÉcologieLes Verts qui se
sont toujours positionnés
contre le projet et ils l’assu
ment. Mais non, ce n’est
pas ce qui a motivé notre
décision ». Et le maire de
préciser : « Nous avons des
associations qui n’ont pas
de structure d’héberge
ment et qui mériteraient
peutêtre d’être hébergés
de façon plus pérenne…
Cette décision permet de
réorienter nos projets à l’in
térieur de la commune. »

G.M.

Patrick Dereymez, président du club :
« Cela ouvre d’autres perspectives »

I l ne crie pas victoire mais
ne dissimule pas sa satis

faction non plus… Patrick
Dereymez, président du
Tennis club de Bernin de
puis une quinzaine d’an
nées, voit l’horizon quelque
peu s’éclaircir pour l’avenir
du club. Celui qui, voilà
plusieurs semaines (notre
édition du 31 janvier 2015),
craignait « pour la pérenni
té de la structure » si le pro
jet devait être abandonné
ou réduit à peau de chagrin,
peut désormais envisager
les mois qui viennent avec
(un peu) plus de sérénité.

Le club, qui affiche un peu
plus de 300 adhérents (en
baisse par rapport aux an
nées précédentes), a, ces
derniers mois, fait les frais
de la réforme des rythmes

scolaires avec quelque 72
enfants en moins le mercre
di matin. Du coup, avec
deux courts couverts à sa
disposition, depuis le retrait
de la commune de Crolles,
c’est un nouveau chapitre
qui s’ouvre dans l’histoire
du club. « Un court couvert,
c’était, pour nous, le mini
mum pour assurer quelques
activités. Deux courts, cela
ouvre d’autres perspectives
prometteuses avec l’accueil
des scolaires, la possibilité
d’accueillir une section
handisport ou des clubs des
communes environnantes,
le développement du tennis
féminin qui peine… C’est
en tous les cas le maintien
des activités qui est assu
ré », explique Patrick De
reymez.

Pour autant, selon lui,
« charge à nous d’être pru
dents et de ne pas faire du
nombre pour du nombre »
car « les adhérents, et les
joueurs en général, doivent
pouvoir bénéficier de dis
ponibilités de jeu dans des
conditions optimales ».

Seule structure, sur la
commune, à avoir financé
une partie de ses équipe
ments depuis 1983, le club
va participer une nouvelle
fois – « c’était notre propo
sition initiale » – au projet.
Pour l’heure, le montant
n’est pas arrêté. Tout com
me le montant de la sub
vention qui pourrait résul
ter d’un accord entre la Fé
dération française de tennis
et la région RhôneAlpes.

G.M.

Bernin santiag proposait un
aprèsmidi festif à la salle

desfêtesdimanche,pourmar
quer la dernière rencontre
country de la saison. Avec le
renfort d’autres clubs de
countryavoisinants, la trentai
ne d’adhérents du club a fêté
l’ultime rendezvous 2014/15
sur le thème du saloon et de
Las Vegas. Sur des standards
indémodables de la musique
country, sous la direction de
Régine, les danseurs, revêtus
de costumes du Farwest ont
biendansé.

Un autre rendezvous occu
pait tous les esprits, la partici
pation du club aux festivités
du Carnaval de Ponten
RoyansenavriletauTéléthon
duVersoudendécembre.

Le club a retrouvé un formi
dabledynamismeet lesactivi
tés, entraînements, participa
tion à des joutes de country,
ont ponctué une saison riche
d’émotions. Placée sous le thème du Farwest, l’après-midi Bernin’Santiag a été très joyeux. 

Bernin’s Santiag : dernières retrouvailles de la saison

PatrickMoutin :
« Ce projet estmalvenu »

Il devrait être présent au conseil municipal de ce soir qui
débattra du budget 2015 et donc du projet des tennis

couverts… Le président de l’association Bernin 2020,
proche de l’élu Gilbert Giannini, n’en démord pas. « Ce
projet, avec les perspectives économiques qui se profi
lent, est malvenu. Il y a les baisses de dotations de l’État,
les nouvelles charges intercommunales et ce vent de
solidarité qui souffle sur le Grésivaudan où il faudra
s’attendre à des baisses de revenus sur la commune. »

Si l’homme modère aujourd’hui les propos à destination
du Tennis club – « Il est dans son rôle d’exiger l’équipe
ment » , il n’en est pas de même pour les élus en place, et
notamment l’équipe majoritaire. « Elle a la responsabili
té de discerner ce qui relève de l’intérêt général ou pas,
surtout dans ce contexte économique », ditil.

Pour Patrick Moutin, la sagesse aurait été « d’agir
comme le fait le maire de Crolles » et « de consacrer
l’argent disponible à désendetter la commune ou à finan
cer d’autres projets ». Si les recours contre le projet « sont
toujours possibles », l’association n’entend toutefois pas
« faire n’importe quoi ». Avec ce brin de pessimisme
dans la voix : « Les dés sont jetés, la majorité passera en
force »…

G.M.

INFOS PRATIQUES
BERNIN
Ü Expositionpop-up
L’art du livre animé à voir à la
bibliothèque, jusqu’au 1er avril,
à travers la collection de livres de
Sylvie Planche, plasticienne.

Ü Conseilmunicipal
Séance publique aujourd’hui,
à la mairie, à 20 heures.

Ü Commémoration
du19-Mars-1962
Cérémonie jeudi 19 mars, au
monument aux morts,
à 18 heures.

CROLLES
Ü Commémoration
du19-Mars-1962
Cérémonie jeudi 19 mars, au
monument aux morts du ci-
metière à 18 heures.

Ü Expositiondepeinture
etcéramiques
Les dernières créations de Jo
Manno, au showroom de la
société Métal Star, 208 rue des

Sources (derrière Grand Frais).
Une vingtaine de pièces grands
formats exposées du 19 mars au
21 avril. Jeudi 19 mars, vernis-
sage à 18 h 30 (gratuit).

Ü Élections
départementales
Réunion publique du binôme
candidat sur le canton du Moyen
Grésivaudan pour le Rassemble-
ment des citoyens et composé de
Didier Deplancke et Barbara
Schmidt, jeudi 19 mars, salle
Boris-Vian, à 20 heures.

Ü Élections
départementales
Réunion publique du binôme
candidat sur le canton du Moyen
Grésivaudan et composé de
Christian Dullin et Béatrice Sollier,
vendredi 20 mars, salle Cascade,
à 19 heures.

Ü Dondusang
Collecte mercredi 25 mars, salle
Boris-Vian, de 16 à 20 heures.

Gérard Filoche invité du Café repaire
Ü Le Café repaire de Crolles et Attac Grésivaudan ont invité
Gérard Filoche à parler du droit au travail à l’occasion de son
dernier livre “Comment résister à la démolition du code du
travail” aujourd’hui à 20 h 30, salle Boris-Vian. Gérard Filoche
est un ancien inspecteur du travail.Figure de l’aile gauche du
PS, il viendra s’exprimer, notamment, sur la loi Macron qu’il a
qualifiée de « régressisme ».

CROLLES
Le Club Arthaud rêve ses vacances

Ü Le club Arthaud, association des aînés de Crolles avait
programmédimanche son traditionnel repas alsacien avec au
menu une choucroute absolument royale. Jolies dames et
beaux messieurs ont donc franchi le seuil de la salle Boris-
Vian à partir de midi afin de prendre place autour de tables
décorées avec goût. À la suite de ces agapes, les musiciens
de Grésivaudan Musette ont entamé un répertoire qui a fait
tourner les couples durant toute l’après-midi. Un rendez-vous
réussi où il a été question aussi du séjour en Languedoc-
Roussillon programmé du 6 au 13 juin. Un séjour qui serait
complet si deux couples ne s’étaient pas désistés dernière-
ment pour raison de santé. Un désistement qui permettrait à
quelques retardataires chanceuxd’enprofiter comme l’a souli-
gné Pierrette Guinard, la présidente du club. Pour l’immédiat,
Georgette Cochard a rappelé les prochains rendez-vous du
club : participation à la Fête des jeux organisée par la commu-
ne le dimanche 22 mars à l’Espace Paul-Jargot ; le 24 avril
concours de belote ouvert à tous au foyer de la place de
l’Église à partir de 13 h 30, et le 16 mai sortie cuisses de
grenouilles en car.
Pour en savoir plus : Pierrette 04 76 08 12 13.

BERNIN
Alexandra a donné
un concert solidaire
Ü L’association Alexandra a
donné un concert à l’église
samedi . La chanteuse
Alexandra, qui connaît une
notoriété certaine avec sa
participation à la Nouvelle
Star, chanteuse au conser-
vatoire de Lausanne et à
l’institut gospel de Grenoble,
a conquis l’assistance en in-
terprétant de poignantes
chansons d’amour intempo-
relles tirées du répertoire de
Barbara, JacquesBrel… Il re-
vint à Sylviane, la présidente
de l’association, de remercier
la chanteuse pour son impli-
cation dans la cause défen-
due, à savoir l’aide alimen-
taire, sous la forme de dons
de produits frais, de vête-
ments et d’objets utiles au

quotidien pour des familles
de la Vallée du Grésivaudan
dans le besoin, des femmes
battues et des mères céliba-
taires. Les bénéfices de la
soirée ont été intégralement
reversés à l’association cari-
tative.
Association Alexandra 1 rue
des Rhododendrons
3 8 1 9 0 F r o g e s , t é l .
04 76 13 08 22
Stephanie38@hotmail.fr
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